

Se definen los aspirantes a la gubernatura

Pues se anticiparon los dos aspirantes a la gubernatura de Veracruz, la titular de Energía doña Norma **Rocío Nahle García** con la jefa de Gobierno de la **Ciudad de México Claudia Sheinbaum** y el diputado Sergio Gutiérrez Luna con el secretario de Gobernación Adán Augusto López, estos adelantos políticos por lo regular resultan ser muy costosos, porque si no llega ninguno de los posibles poderosos padrinos políticos, ya quedaron ellos muy definidos y resulta ese futuro más complicado explicar el equívoco.

De acuerdo a cualquier encuesta de alguna empresa reconocida en estos estudios de opinión, el candidato presidencial que sigue siendo favorecido es el secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard. Quien cuenta con el apoyo de un elevado número de senadores de Morena y de varios gobernadores además de miembros destacados de otros partidos políticos, quienes no han ocultado sus simpatías al canciller, quien es quien más garantiza la permanencia de Morena por otro sexenio.

Si bien es cierto no deja de inquietar la súbita aparición del titular de la secretaria de Gobernación Adán Augusto, quien cuenta con simpatía en la zona sur de Veracruz donde hizo grandes amistades con personas que figuran en otras esferas del gobierno federal.

https://imagendelgolfo.mx/columnas/se-definen-los-aspirantes-a-la-gubernatura/50191289